



Nomos

Das Verbot des Geschwisterinzests neu gedacht – mit Einflüssen aus dem Fürstentum Liechtenstein



Die Strafbarkeit inzestuöser Handlungen zwischen Geschwistern in Deutschland und Liechtenstein

Von Dr. Malte May

2021, 306 S., brosch., 79,- €

ISBN 978-3-8487-7907-9

(Schriften zum Internationalen und Europäischen Strafrecht, Bd. 57)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7907-9

Die Arbeit untersucht die Strafbarkeitsvoraussetzungen für Geschwisterinzest in Deutschland und Liechtenstein. Mit der erstmaligen Auslegung des – in dieser Form einzigartigen – liechtensteinischen Tatbestandes betritt der Autor Neuland. Zudem wird der Frage nachgegangen, ob das deutsche Geschwisterinzestverbot nach den Sexualstrafrechtsreformen 2015/2016 überhaupt noch einen Platz im deut-

schen Strafrecht hat – und ob sogar Verbesserungsbedarf besteht. Der Autor kommt zum Ergebnis, dass es einer grundlegenden Umformung des deutschen Tatbestandes bedarf, um einen effektiveren Schutz der sexuellen Selbstbestimmung zu erreichen; dazu unterbreitet er einen entsprechenden konkreten Vorschlag.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

The Prohibition of Sibling Incest Rethought – With Influences from the Principality of Liechtenstein



Die Strafbarkeit inzestuöser Handlungen zwischen Geschwistern in Deutschland und Liechtenstein

By Dr. Malte May

2021, 306 pp., pb., € 79.00

ISBN 978-3-8487-7907-9

(*Schriften zum Internationalen und Europäischen Strafrecht*, vol. 57)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7907-9

The thesis examines the criminal liability requirements for sibling incest in Germany and Liechtenstein. Delivering the first ever interpretation of the Liechtenstein statute (which is unique in this form), the author breaks new ground. In addition, the explores whether the German sibling incest prohibition still has a place in German criminal law at all

after the 2015/2016 sexual criminal law reforms – and whether there might even be room for improvement. The author comes to the conclusion that a fundamental reform of the German offence is needed in order to achieve a more effective protection of sexual self-determination; to this end, he presents a concrete proposal for a new statute.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary